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№２６９１ 第１２回例会 ２０２２．１０．１３ 雨 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎ＳＡＡ 飯島由美副ＳＡＡ  

ソング：君が代･四つのテスト 伴奏：栗原典子 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。１０月に入って、ガバナー訪

問の３クラブ合同例会と地区大会の行事が続きまし

た。地区大会は２日間行われ、私と幹事の相川さん

は２日間出席しました。 

１日目の会場はホテル・ザ・マンハッタンで、各ク

ラブの会長・幹事の出席の下、各種年次報告や各

クラブの表彰式及びＲＩ会長代理の記念講演があり

ました。その後ＲＩ会長代理を歓迎して、結婚式さな

がらの厳かで賑やかな雰囲気の下、歓迎晩さん会

が執り行われました。 

２日目は会場をアパホテル＆リゾート東京ベイ幕

張に移し、クラブ会員全員の出席（当クラブから１２

名の出席）を対象とした恒例の大会で、来賓祝辞か

ら始まり、ガバナーの講話、ＲＩ会長代理の現況報

告、大会決議、個人表彰等が行われ、午後には俳

優で、ロータリアンでもある高橋英樹氏の記念講演

等がありました。帰りを急いだため、高橋英樹氏の

講演は聞けませんでしたが、ＲＩ会長代理の講演が

印象的でしたので、そのごく一部を、つたない記憶

を頼りに紹介したいと思います。 

「ロータリーとは何か、ロータリーはなぜ必要か、

ロータリーは他の団体とどう違うのか」という字句が

スクリーンに映し出されました。この命題は今までも

何度か聞いたことがあるような気がします。私なりに

ある程度、理解はしているつもりでいるものの、それ

でも私にとっては古くて新しい命題のような気がしま

す。講演の中ではこの命題に対して直接的には答

えていなかったような気がしました。しかしそのあと

に次の三つの言葉がスクリーンに映し出されました。

「知ること（Ｋｎｏｗｉｎｇ）、行動すること（Ｄｏｉｎｇ）、 自

分自身であること（Ｂｅｉｎｇ）」です。この中で彼は言

いました。「知ることは知識となるが、知識だけで行

動しなければ意味をなさない。従って、行動は知る

こと以上に大切である。」と、そしてロータリーを考え

るうえでより大切なことは「自分であること（Ｂｅｉｎｇ）、

言い換えれば自分のアイデンティティだ」と言いま

す。「自分をしっかり見つめ、自分自身にふさわし

いものとして、ロータリーをどう位置付けるかが何よ

りも大切である」と言いていました。私たちは今、クラ

ブのビジョンを作成しようとしています。まさに「今の

自分が何者であるか？から出発して、自分自身の

個人のビジョン軸を見出し、自分の人生にロータリ



 
 

  

ーをどう位置付けるかが大切だ」との言葉は印象的

でした。大会に出席してこの講演を聞いた皆さんは

どのように感じられたでしょうか。今後のクラブビジョ

ン作成の参考になるのではと思って、皆さんに紹介

した次第です。 

 

誕生祝 

 

 

結婚・誕生一言 

 高橋裕之 会員 

 結婚祝い・誕生祝いをいただきありがとうございま

す。自宅も夫婦生活もそうですが、３４～３５年も経

つと、色々なところが壊れて、現在自宅は大リフォ

ーム中です。この際なので、寝室からダイニングキ

ッチンまで、全体的なリフォームをしているところで

す。夏に皆さんを迎えてＢＢＱを行いましたが、今度

は鍋パーティーをしたいと思いますので、完成した

暁には、よろしくお願いいたします。 

 

誕生一言 

 三枝一雄 会員 

 

 おかげさまで昨日、１０月１２日にめでたく９０歳の

誕生日を迎えました。我が家の過去帳を見ますと

先祖以来、９０の大台に乗った人は皆無で、三枝家

としては前人未踏の領域に踏み込んだことになりま

す。今、一般に寿命が延びて、百歳長寿者も珍しく

なくなりましたが、殆どが女性で男は一般にまだ８０

の坂、９０の壁を登り切るのは難事のようです。 

 私の医学部同級生は定員８０名で入学しましたが、

今は２０名を切り、生きていても要介護５とか、胃瘻

などで生き残っている人も居り、今年クラス会に出ら

れるのは７～８人くらいだと思います。凡そ１０年前

から恒例の近況報告は自分の病気の事ばかりです。

医者は学会で「症例報告」として発表する習慣があ

るので、自分の病状も実に正確にとらえて、来年は

無理だろうというと本当に死んでしまいます。その中

で、運よく生き残ったものですから、残された時間を

感謝して過ごしたいと思います。これからも皆さんの

お世話になりますが、よろしくお願い致します。 

 菊活けて 祝ふ卒寿の 誕生日     かずを 

別件（編者発見） 

雲雀野に 人離れ立ち また集ふ 

（ロータリーの友８月号」入選句  夏井いつき選 

     

小野恒靖 会員 

 

 

私は昭和１８年１０月１９日生まれで７９歳になりま

す。小学四年生からピアノと柔道を習いました。ピ

アノは松村という先生、柔道は父からで講道館の六



 
 

  

段でした。道場は修武館と言い、時には元全日本

柔道選手権優勝者で、高校の先輩でもある醍醐敏

郎七段が指導に見えられました。 

今後せめて８０の坂を超えたいと思いますが、三

枝先生にはこれまで以上にお助け頂けますよう、百

歳以上の御長命をお祈りいたします。 

 

若鍋武良 会員 

 

誕生祝いをいただき有難うございました。最近書

店で、医師の和田秀樹著の『８０歳の壁』という本が

売れているそうです。人生には還暦６０歳の坂、古

希の７０歳の谷、そして８０歳を迎える人には『８０の

壁』が立ちはだかってくるそうです。私ももうすぐそ

の壁にぶつかりそうです。「錆びつくより燃え尽きた

い」を合言葉に、やりたい事をやり、人に迷惑をか

けず、謙虚な気持ちで日々の生活を送っていきた

いものです。 

 

結婚一言 

須藤 隆 会長 

結婚して５１年になります。昨年金婚式を迎えま

したが、コロナ禍でもあり、お祝いらしきものは何も

せずに５１年目を迎えました。お互い毎日平凡に過

ごすことができていることが何よりだと思っておりま

す。６５才でリタイヤ―してからロータリーに入会して

１４年になります。毎年のように国内はもとより、海外

にもよく出かけました。コロナが蔓延するようになっ

て３年以上が経過し、その間二人では、全く旅行に

出かけておりません。せめて、来年ぐらいには 

二人で旅行ができる日を楽しみにしたいと思って

います。 

 

岡田良弘 会員 

 

結婚記念日は１０月２９日です。３５年目となりま

す。よくつづいたなと思う今日この頃です。 

 私の方が８才年上なんですが、この年になって見

ればどちらが上か下か分からない状況です。なに

はともあれ、お互いにいつまでも健康でいられたら

と思っています。 

 私事ですけれど、９月に入院をいたしまして、よう

やく良くなって来まして、久々にゴルフにも行けるよ

うになりました。７０歳までに悪いところはみんな治し

たいと思っています。これからも面倒を見てください。 

よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

星野 誠 会員 

 

本日は結婚祝いを頂きまして、ありがとうございま

した。２０００年１０月２８日が結婚記念日で今年が結

婚２２年になります。現在の夫婦の休日ルーティン

は、妻は大学１年の娘と出掛けることを楽しみにし、

２人で買い物によく行きます。私はと言うと朝から中

学２年の息子の野球に行っています。と言いまして

も、練習を一緒にやるわけでもなく、全て指導者の

方が指導してくれますので、グランドの設備管理や

裏方仕事をやっています。グランドに行けば他のお

父さんたちが多数いますので、話をしたり食事に行



 
 

  

ったりと結構楽しんでます。 

またチームの方はと言うと、運良く試合に勝ち進

みまして、今週日曜日に行われる関東大会２回戦

に勝ちますと、来春大阪で開かれる全国選抜大会

出場が決まるとあって、盛り上がっております。どう

いう結果になるかわかりませんが、夫婦で応援に行

ってきたいと思います。本日はありがとうございまし

た。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

皆さんこんにちは。先日はガバナー公式訪問、

子供食堂、地区大会と行事が続きましたが、ご参加

いただきましてありがとうございました。子供食堂に

は朝月会員・久保会員にもご参加いただきました。

お疲れ様でした。お二人には１１月のマラソン大会

もお手伝いをして下さるそうです。お陰様で藤江さ

んを入れて、７名そろいました。若鍋会員、神子勝

美会員、朝月会員、久保会員、藤江さん、須藤会

長と相川です。詳しいことは来週会合がありますの

でその時わかると思います。 

 来週は恒例の月見例会が御座います。３句ご用

意してのご出席をお願い致します。只今出席の有

無を回覧して居ります。尚２７日には朝月会員の卓

話を予定して居ります。すごく楽しみです。 

１１月３日は休日につき休会となります。それ以降は

ロータリーニュースをご覧ください。 

最後にロータリードルレートは１４５円です。 

① 財団室ニュース回覧。 

② 地域社会の経済発展月間リソースの案内回覧。 

③ エンドポリオナウリソースの案内回覧。 

④ 環境保全奉仕活動を行っているクラブの推薦。 

⑤ ポリオナイト開催のお知らせ回覧。 

⑥ 浦安米ロータリークラブ希望の風Ｘｍａｓオープ

ン例会の案内回覧。 

⑦ 第５２回君津地方中学校英語コンテストについ

てのお礼回覧。 

 

 

委員会報告 

  「ＳＡＡアンケートについて」 

朝月真次郎 ＳＡＡ 

 

第２回ＳＡＡアンケートご協力ありがとうございまし

た。レジメにて皆様のご感想を配布いたしました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

 栗原典子 親睦担当部員 

星野 誠  結婚祝いを戴いて、感謝 

岡田良弘       〃 

須藤 隆       〃 

高橋裕之       〃 

高橋裕之  誕生祝いを戴いて、感謝 

若鍋武良       〃 

小野恒靖       〃 

三枝一雄       〃 

                    合計 16.000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 21/32 21 13  75.00%

前 回 27/32 25 11   2 59.26%

前々回 23/32 23 6 2 80.00%

 

理事会報告 

須藤 隆 会長 

事務局員の報酬を１０月度より月額 5 万円とする。 

 

 

 


